



Wir bewegen Generationen...

Pressearchiv 2016

NR. 51 · DIENSTAG, 1. MÄRZ 2016

Öffentlicher Anzeiger

Lokalzeitung der Rhein Zeitung

Kirner Zeitung

Wanderfreunde in ruhigem Fahrwasser

Mitgliederversammlung Hubertus Brandenburg lobt harmonische und zielgerichtete Arbeit im Vorstand

■ **Kirn-Sulzbach.** Auf der gut besuchten Mitgliederversammlung der Wanderfreunde in Kirn-Sulzbach konnte Wanderchef Hubertus Brandenburg von den zurzeit 225 Mitgliedern ein Viertel im Saal Collet begrüßen. Nach einem turbulenten Jahr, bei dem der Verein knapp vor der Auflösung stand, ist dieser wieder in ruhiges Fahrwasser gelangt.

Nicht nur die Suche nach engagierten Mitgliedern, die Verantwortung übernehmen, hatte Anfang des Jahres für Probleme gesorgt. Auch bürokratisch mussten einige Baustellen behoben werden. So galt es, eine neue Satzung sowie eine Geschäfts-, eine Finanz- und eine Ehrenordnung zu erstellen, um gemeinnützig zu bleiben.

Hubertus Brandenburgs erste Botschaft in seinem Jahresbericht an die Mitglieder lautete: „Ich habe es nicht bereut, am 8. Mai 2015 den Vorsitz übernehmen zu haben. Die Arbeit im neuen Vorstand ist harmonisch, zielorientiert, einvernehmlich und macht Spaß. Wir

ergänzen uns gegenseitig. Hinzu kommt die Unterstützung vieler Mitglieder des alten Vorstandes. Vor allem Rita Marcaccini ist immer ansprechbar und steht uns hilfsbereit zur Seite. Ich habe das Gefühl, dass der Verein lebt. Das beweisen auch die Teilnehmerzahlen bei den Veranstaltungen.“

Zum Abschluss beklagte Brandenburg die Kostenerhebung für Wanderungen durch den Staatsforst. Dabei werden IVV-Wanderungen als kommerzielle Wanderungen dargestellt. „Nur stellt sich die Frage, wenn sonstige Vereine

Teilnahme an IVV-Wanderungen

Mit dem Bus geht es 2016 bei folgenden Terminen zu IVV-Wanderungen: am 17. April nach Elztal-Dallau, 8. Mai nach Limburg-Dietkirchen, 18. Juni Jahresausflug nach Kordel, 7. August nach Ebernhahn, 14. August nach Consdorf in Luxemburg, 14. September nach Rohrwiller in Frankreich, 18. Sep-

oder Gruppierungen eine Wanderung unternehmen und hinterher zum Essen einladen, ist das nicht auch kommerziell? Denn auch diese wollen Geld verdienen. Für eine Kostenerhebung könnten doch nur private oder kommerzielle Unternehmen infrage kommen und nicht gemeinnützige Vereine. Hier sollte der Landes- oder Bundesvorstand des Deutschen Volkssportverbands auf die Politik einwirken. Es genügt nicht, wenn Politiker darauf hinweisen, wie wichtig die Arbeit der Vereine ist. Dazu gehört auch Unterstützung und nicht nur leere

tember nach Saarlouis-Roden, 16. Oktober nach Heidelberg-Rohrbach und am 1. November nach Höhn. Die eigene IVV-Wanderung in Kirn-Sulzbach findet am Sonntag, 4. September, statt. Auch für 2017 wurde wieder für einen Tag eine IVV-Wanderung in Kirn-Sulzbach für den 3. September beantragt.

Worte. Bei der Landesmitgliederversammlung des DVV Rheinland-Pfalz am 20. März in Bruchmühlbach-Miesau wird dieses Thema sicher zur Sprache kommen“, sagte der stellvertretende Vorsitzende Rolf Schwabbacher.

Gesellschaftlicher Höhepunkt 2015 war der Jahresausflug vom 23. bis 26. April an den Bodensee, wo auch viele Aktivitäten auf Schusters Rappen unternommen wurden. Außerdem unternahm man vier Busfahrten zu befreundeten Vereinen. Die eigenen IVV-Wandertage am 21. und 22. März 2015 waren ein voller Erfolg.

Kassierer Stefan Reinhart legte einen positiven Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer Helma Klein und Friedrich Fischer bescheinigten ihm eine einwandfreie Buchführung.

Mit der Silbernen Ehrennadel für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Anni Beisiegel, Renate Lambert, Gertrud Müller, Elke Stephan sowie Martina und Dietmar Mader ausgezeichnet. Für die gute Zusammenarbeit erhielt Vereinswirtin



Schriftführer Erich Haag, der stellvertretende Vorsitzende Rolf Schwabbacher, der Vorsitzende Hubertus Brandenburg, Jugendwartin Joanna Saam-Roepke, Wanderwart Ulli Roepke, Beisitzerin Monika Dick und Kassierer Stefan Reinhart dankten Anni Beisiegel, Vereinswirtin Hedi Collet, Gertrud Müller und Renate Lambert für ihre Treue zum Verein.

Hedi Collet einen Blumenstrauß. Für ein weiteres Jahr wurden in den Vorstand gewählt: Hubertus Brandenburg (Vorsitzender), Rolf Schwabbacher (Stellvertreter), Stefan Reinhart (Kassierer), Erich Haag (Schriftführer), Joanna Saam-Roepke (Jugendwartin), Monika Dick

(Beisitzerin und Webmaster), Ulli Roepke (neuer Wanderwart). Außerdem wurde ein Wanderaussschuss gebildet, der aus Freddy Leich, Klaus Hübner und Klaus Tauger besteht. Kassenprüfer sind Rita Marcaccini, Hans-Peter Nagel und Bernd Rothenberger.